



UNOS A OTROS

PARTE 1 - INICIATIVA

¿Qué tan sano es un matrimonio? ¿Qué tan fuerte es un hogar, un grupo de amigos o un equipo de trabajo? La respuesta a estas preguntas está en la manera en que los miembros de esa comunidad se tratan *unos a otros*.

“Pues toda la ley puede resumirse en un solo mandato: «Ama a tu prójimo como a ti mismo», pero si están siempre mordeándose y devorándose unos a otros, ¡tengan cuidado! Corren peligro de destruirse unos a otros.”

Gálatas 5:14-15

En esta primera parte vimos la importancia de tomar la iniciativa de amar a los demás, siguiendo el ejemplo de Aquel que *nos amó primero*.

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?
- 2.- La manera en que la iglesia de Macedonia tomó la iniciativa de amar a la iglesia de Jerusalén es un claro ejemplo de cómo nosotros podemos mostrar iniciativa para amar a los demás. Vuelve a leer el relato de 2Corintios 8:1-5 y anota dos palabras o frases que más llamen tu atención. ¿Por qué las elegiste? ¿Qué fue lo que te pareció interesante de ellas?
- 3.- *“Alguien que toma la iniciativa no espera a que le pidan ayuda.”* ¿Recuerdas alguna oportunidad en que alguien hizo algo especial por ti sin que se lo tuvieras que pedir? ¿Cuáles son los beneficios que trae a una relación esta clase de acciones?
- 4.- En la parábola del Buen Samaritano, no se nos dice que este hombre haya escuchado pedidos de ayuda, se nos dice que vio a su prójimo en necesidad y se acercó a él (Lucas 10:33). Si vamos a hacer algo por los demás sin que tengan que pedirlo entonces necesitaremos tener los ojos bien abiertos.

En la siguiente escala de 1 a 10, marca la forma en que te consideras a ti mismo en cuanto a “ver” las necesidades de los demás.

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10

¿Qué podrías hacer para mejorar tu “visión” de las necesidades ajenas? Pon en práctica tus conclusiones y comparte con tu grupo el resultado.

“...tu Padre sabe exactamente lo que necesitas, incluso antes de que se lo pidas.”

Mateo 6:8

- 5.- En el mensaje dijimos que debemos demostrar amor cuando sea el mejor momento para la otra persona, no cuando sea más cómodo para nosotros. Eso es todo un desafío porque en nuestros tiempos la comodidad parece ser uno de los valores supremos. ¿Cuáles son las situaciones cotidianas en las que la comodidad tiende a detenerte de hacer algo por otra persona?
- 6.- *“Soy un recurso para tu vida.”* Aunque la expresión pueda sonar intimidante, esta es la mejor clase de vida que podemos elegir, porque vivir para nosotros mismos es una tragedia. ¿Cuáles son



los remordimientos que podemos evitar si elegimos caminar cada día viéndonos como un recurso para los demás?

*“Este es mi mandamiento: ámense unos a otros de la misma manera en que yo los he amado.
No hay un amor más grande que el dar la vida por los amigos.”*

Juan 15:12-13

La vida más grande de todas, es la de Aquel que se entregó por nosotros, y el Padre no se olvidó de Él. Si decidimos vivir como recursos para las personas que nos rodean, el Padre nos fortalecerá al igual que hizo con Jesús.

“Las relaciones no crecen por la expectativa de recibir
sino por la iniciativa de dar.”

